



**Boris Judicaël Nganou ne fait plus partie des employés de Camtel, l'opérateur public de téléphonie du Cameroun.**

Ce dernier qui se trouve être le fils de l'actuel ministre des Travaux Publics, Emmanuel Nganou Djoumessi a été mis à la porte par la directrice générale de CAMTEL Madame Judith Yah Sunday.

Le fils de la ministre des postes et communication, Libom Li Likeng a également été licencié.

Les raisons de ce licenciement ne sont pas encore connues. Mais le moins que l'on puisse dire est que le fils du ministre des Travaux publics, Boris Judicael Nganou a déjà été entendu au TCS dans le cadre d'un détournement présumé de 3 milliards Fcfa à Camtel, à l'époque où David Nkotto Emane aujourd'hui décédé était encore DG.